

Kilian Jornet se estrena con victoria en la Copa del Mundo

20/01/2014 | Outdoor Actual

Desde el inicio de la carrera Jornet se ha situado en cabeza de la misma, la cual se ha disputado sobre un circuito de 13,7 kilómetros y un desnivel positivo de 1.700 con cuatro subidas y cuatro bajadas además de tres tramos a pie. Kilian lideraba la prueba junto a los italianos Antonioli, Boscacci y Lezi. Ha sido en la tercera subida en la que el atleta de la Cerdanya ha empezado a marcar diferencias, hasta conseguir cruzar la línea de meta en primera posición. Finalmente el italiano Roberto Antonioli y el francés William Bon Mardion le acompañaron en el podio.

Como no podía ser de otra forma, el esquiador patrocinado Atomic y Suunto se mostraba encantado con este gran estreno en la Copa del Mundo de la Federación Internacional de Esquí de montaña (ISMF). “Estoy muy satisfecho. Siempre da mucha confianza obtener una victoria en la primera carrera”. A su vez, Kilian destacaba el ambiente de la prueba y la calidad de la organización, definiendo la prueba de este sábado como “muy dura y nerviosa”, en la que “he tenido buenas sensaciones durante la carrera, ante unos rivales que están a un gran nivel”.

Por su parte, su compañero de equipo Marc Pinsach finalizó en la quinceava posición tras formar parte del grupo de los 10 esquiadores de cabeza durante las primeras subidas. “Las sensaciones durante la carrera fueron buenas. Queda pulir todavía algunos detalles de técnica pero estoy contento, esta prueba me ha servido para ver que la forma está ahí y que poco a poco hay que seguir mejorando”, declaró el de Cassà de la Selva. Nil Cardona (23º), Miguel Caballero (26º), Genís Zapater (38º) y Manuel Merillas (41º) fueron el resto de esquiadores del equipo FEDME que participaron en la prueba individual de Verbier.



Gran actuación del combinado español femenino

La reina de la categoría femenina, Laetitia Roux, no tuvo compasión de sus rivales y una vez más demostró su fortaleza cruzando la meta en primera posición. Tras ella, la suiza Maude Mathys y la francesa Axelle Mollaret ocuparon los cajones del podio.

A pesar de la ausencia de Mireia Miró –que confirmó en octubre su retirada de la competición-, el equipo español femenino realizó un gran papel. La promesa Marta García fue novena en la categoría absoluta en la que Anna Comet fue undécima, Claudia Galicia decimocuarta, Marta Riba quinceava y María Fargues acabó en la posición 17.

Publicat a: Outdoor Actual

Font del document: <http://www.outdooractual.com/actividad-10000000-0000-0000-0000-000000000005-noticia-20140120-Kilian-Jornet-arranca-la-Copa-del-Mundo-con-victoria.aspx>